

SE CONSULTA A LOS POLITICOS MIENTRAS SE IGNORA AL PUEBLO

La convocatoria de los presidentes de los partidos políticos a una reunión en la que el Poder Ejecutivo expone su estimación sobre la situación económica nacional, implica suponer que dichos políticos son los verdaderos y únicos exponentes de la opinión pública.

Se da por descontado que esa consulta tiene un profundo valor democrático. En la línea de adherir a los partidos políticos una representación que la conciencia popular les niega, se prosigue insistiendo en ofrecer a las inquietudes y simpatías del pueblo la falsa panacea de mentales escufores con intenciones más espectaculares que efectivas.

El gobierno tiene ya decidida su política económica, ratificada por la personalidad designada para ejercer la cartera de Industria y Comercio. Los partidos políticos, representantes de determinados sectores de la sociedad, y no de los verdaderos intereses del pueblo trabajador, escucharán atentamente, aprovecharán quizá la oportunidad para criticar con miras electorales, a posteriori, las medidas estatales, pero en definitiva seguirán más preocupados por la carrera que lleva al poder, que por clarificar terminantemente el oscuro porvenir del proletariado.

Como siempre, el pueblo habrá sido el convidado de piedra en la reunión. Tendrá que poner el

LA PROTESTA

PUBLICACION ANARQUISTA
Nº 8027 - LIX - Buenos Aires - Eda. Quincena de Marzo de 1957 - PRECIO \$ 1.-



¿Cómo pan?... Hay que tener patriotismo

INFLACION Y SALARIO MOVIL

Decir que en la carrera entre salarios y precios, éstos llevan la delantera es ya un lugar común.

La dura experiencia que implica esa situación, la estamos viviendo en la Argentina desde hace unos cuantos años. Si la miseria, no es aún más grave y evidente, ello se debe a factores ajenos al valor adquisitivo de los salarios: la ocupación plena o semiplena derivada de la hiperinflación burocrática, tanto estatal como privada; el anacronismo de los métodos de producción, basados todavía en la labor manual, con el auxilio de máquinas viejas que cada día requieren más en lugar de menos personas para su explotación y mantenimiento.

En la familia obrera, habitualmente, las ocho horas de trabajo del padre, son insuficientes para mantener el nivel de vida en descenso, se hace necesario el trabajo en horas extras, feriados y vacaciones, e el de la madre o hijos, que debido a esa situación de fideleza escasez de mano de obra, encuentran ocupación en

LA CONSPIRACION SE AFIRMA EN EL DESCONTO ENTO POPULAR

Durante varios días consecutivos la prensa se ha ocupado con la implacable persistencia del descabellamiento de un completo subversivo, con el abundante suministro de informaciones proporcionadas por la Secretaría de Prensa, sin escatimar detalles, nombres de los implicados, rankings en el exterior, etc.

Lo que se describe como una intencional subversiva frustrada, tenía como finalidad el deterioramiento del actual gobierno y la vuelta al país del dictador prólogo, para reinstaurar seguramente un régimen de fuerza, similar al que conocemos, agravado por el mismo deseo de rovananza que es necesario descontar.

Nada nos puede extrañar, que los venidos en septiembre de 1955, no se hayan resignado buenamente a su suerte y que utilicen todos los medios a su alcance para volver a ser los dueños del país. Esa necesidad de la larga enumeración de delitos y nombres, podemos estar seguros de que la actividad peronista, desde la clandestinidad, no desperdicia ninguna posibilidad, y utiliza con largueza dineros que le sobran, para cumplir en forma permanente, sin que ello signifique, por otra parte, que los datos consignados, a nuestro juicio, constituyan pruebas de la existencia de una maniobra subversiva en gran escala ya pronta a estallar, como se lo pretende presentar.

Por otra parte, queda en pie el hecho de que todas las posibilidades de éxito de una insurrección están estrechamente ligadas a las condiciones políticas, económicas y sociales del país.

Fuerza es reconocer que el panorama que el país ofrece en la actualidad es poco propicio para conjurar el peligro de posibles levantamientos. Estos no se contrarrestan con simples medidas de fuerza, sino con la solución de los diversos problemas que agitan la vida de la nación: por lo menos, con una clara visión de los imperiosas necesidades de la hora, con espíritu equidante. En este sentido poco o nada ha avanzado el gobierno de la "revolución libertadora": por doquier cunde el descontento; la situación económica, que es el problema más candente, acusa contornos cada día más alarmantes, repercutiendo sobre todo en la clase laboriosa, que sufre los impactos más rudos del inflacionismo, que se traduce en un conti-

Desde este número esta será la sección de la voz del pueblo, la sección que recogerá el ir y venir de las opiniones populares de los comentaristas callejeros que pueblan Buenos Aires con un murmullo para muchos inaudible, pero vital para el oído sensible de quien se inclina sobre la ciudad para auscultar los precarios latidos de su sangre.

Pretendamos ser voz para el pueblo, no decantada ni filtrada en las ante alas oficiales, no tamizada por el interés de voceros gubernamentales o políticos. Intentaremos tener la resonancia pausada y mínima de las charlas de los

La riqueza "nacional", es realmente propiedad de una minoría privilegiada. El pueblo no es dueño ni de la más mínima parte de ella, ni puede opinar sobre su destino, la planificación de la economía la hace esa minoría para beneficiarse ella misma. En tales condiciones, es absurdo pretender que los trabajadores, se sientan responsables de su conservación. Mal se les puede pedir a los que la producen y no la disfrutan, que se sacrifiquen para salvarla. La única obligación que sienten, y que pueden sentir los trabajadores, se sientan responsables de su conservación. Mal se les puede pedir a los que la producen y no la disfrutan, que se sacrifiquen para salvarla. La única obligación que sienten y que pueden sentir los trabajadores, es la de sostener y acrecentar su pobre nivel de vida.

Para conseguir eso, se han revelado totalmente inútiles las re-

(continúa en pág. 2)

Han llegado barcos de guerra norteamericanos hasta las costas del país. Un submarino, varios destructores. Con ellos han maniobrado buques de la armada argentina. Causa poca gracia pensar que ya estamos atados en el paquete de los "alidos" de un país que es firme candidato a ser protagonista de una guerra rampante, y que hará volar por el aire a todos los que en ella participen.

Nos gustaría saber cuánto dinero cuesten al país esos manobras. Suponemos que cientos de miles de pesos, quizá millones. ¡Y pensar que se sermona rítmica y periódicamente a la clase trabajadora para que se mate trabajando y salve a la nación casi naufragada!

Le han devuelto al Partido Comunista la paraveria electoral que les había sacado el ex Juez Boleit. Háblale la manobra. De ese modo se le restan al candidato reprobado los votos que los bolcheviques hubie en puesto a su disposición en el caso de no poder concurrir con can-

LEA CAMPOS DE CONCENTRACION EN LOS EE.UU. EN LA PAGINA 2



Se han devuelto al Partido Comunista la paraveria electoral que les había sacado el ex Juez Boleit. Háblale la manobra. De ese modo se le restan al candidato reprobado los votos que los bolcheviques hubie en puesto a su disposición en el caso de no poder concurrir con can-

El gobierno tiene ya decidida su política económica, ratificada por la personalidad designada para ejercer la cartera de Industria y Comercio. Los partidos políticos, representantes de determinados sectores de la sociedad, y no de los verdaderos intereses del pueblo trabajador, escucharán atentamente, aprovecharán quizá la oportunidad para criticar con miras electorales, a posteriori, las medidas estatales, pero en definitiva seguirán más preocupados por la carrera que lleva al poder, que por clarificar terminantemente el oscuro porvenir del proletariado.

Como siempre, el pueblo habrá sido el convidado de piedra en la reunión. Tendrá que poner el

